

Medienmitteilung vom 9. September 2024

Departement Life Sciences und Facility Management der ZHAW

Über 600 neue Studierende starten 2024 an der ZHAW in Wädenswil

Am 9. September 2024 haben die neuen Bachelorstudierenden an der ZHAW in Wädenswil ihre Einführungswoche begonnen. Diese sogenannte «Startwoche» am Departement Life Sciences und Facility Management findet vor dem offiziellen Semesterbeginn statt und bildet den Einstieg in die insgesamt sieben Bachelor-Studiengänge: Applied Digital Life Sciences, Biomedizinische Labordiagnostik, Biotechnologie, Chemie, Facility Management, Lebensmitteltechnologie sowie Umweltingenieurwesen.

Insgesamt 435 angehende Bachelor-Studierende konnten Departementsdirektor Urs Hilber und seine Stellvertreterin Diyana Petrova, Leiterin Stab Bildung, Forschung und Ressourcen, am ZHAW-Departement Life Sciences und Facility Management in Wädenswil begrüßen. Der Studiengang Umweltingenieurwesen, der wiederum am meisten Neueintritte verzeichnet, wurde auf dieses Jahr komplett überarbeitet. Bereits bekannt für seine starke Praxisorientierung geht er noch einen Schritt weiter. Schon ab dem ersten Semester liegt der Fokus auf einer kompetenzorientierten und projektbasierten Didaktik.

Nebst den Bachelor-Studierenden verzeichnet das Departement Life Sciences und Facility Management diesen Herbst auch 128 neue Studierende in den Master-Studiengängen Life Sciences, Real Estate & Facility Management sowie Umwelt und Natürliche Ressourcen. Weitere 43 haben einen dieser Master-Studiengänge bereits im Frühlingsemester begonnen. Zudem sind im Frühling auch 30 Master-Studierende in Preneurship for Regenerative Food Systems gestartet. Ferner kann der Master in Circular Economy Management, angeboten vom Departement Life Sciences und Facility Management zusammen mit der School of Engineering und der School of Management and Law, diesen Herbst den zweiten Jahrgang begrüßen.

Startwoche als Vorbereitung fürs Studium

Die Einführungswoche, Startwoche genannt, erleichtert den Erstsemestrigen den Einstieg ins Bachelorstudium, bezüglich technischer und administrativer Fragen, aber auch der Orientierung auf dem Campus und dem gewählten Studiengang. Die Begrüssung als Einstieg in die Startwoche fand wie schon im Vorjahr in der Kulturhalle Glärnisch in Wädenswil statt. Diese bietet genügend Platz für alle neuen Bachelor-Studierenden. Im Anschluss daran machten sich die Studierenden mit ihren Coaches auf den Weg zum Campus.

Neueintritte Bachelor- und Masterstudierende ZHAW in Wädenswil per Beginn Herbstsemester 2024

(Stand 9.9.2024):

Bachelor Applied Digital Life Sciences	45	Master Life Sciences	59
Bachelor Biomedizinische Labordiagnostik	57	Master Real Estate & Facility Management	26
Bachelor Biotechnologie	49	Master Umwelt und Natürliche Ressourcen	43
Bachelor Chemie	40		
Bachelor Facility Management	54		
Bachelor Lebensmitteltechnologie	53		
Bachelor Umweltingenieurwesen	137		
Total	435		128

Medienmitteilung und Fotos: www.zhaw.ch/lspm/medien

Medienkontakt

Beatrice Huber, Media Relations ZHAW-Departement Life Sciences und Facility Management,
058 934 53 66, beatrice.huber@zhaw.ch